

# Un total de 600 familias cumplieron el sueño de la casa propia en Los Andes

Luego de años de espera, trabajo, esfuerzo y más de algún problema e inconveniente en el camino, se inauguró el megaproyecto 'Las Brisas' de Los Andes. Un total de 600 familias cumplen su sueño de la casa propia y recibieron las llaves de sus viviendas de manos del ministro de Vivienda, **Carlos Montes**, además de autoridades regionales, provinciales y el alcalde **Manuel Rivera**.

En la ceremonia de entrega de las viviendas la emoción fue parte de esta, el edil comentó que

- **Con la presencia del ministro de Vivienda, se inauguró el megaproyecto 'Las Brisas'.–**

*do, muy emotivo, de los más emotivos que me ha tocado como alcalde, pero también en forma personal, porque tiene que ver con cumplir con sueños y haber ideado este logro de consolidar un barrio. Esto partió el año 2017 y me enfrenté a un terreno abandonado y motivado por las familias, es un plan precioso que ha sido modelo de réplica en varias comunas».*

En este contexto, el alcalde andino

*hay dirigentes espectaculares, acá pasamos por una pandemia que hizo quebrar a la empresa y no hubo protestas, hubo acuerdos, conversaciones, habiendo motivos incluso, pero la gente entendió. Esto partió en el Gobierno del expresidente Piñera y continuó en este Gobierno».*

Asimismo, Manuel Rivera dijo que

*«acá hay familias organizados, no fue necesario ninguna protesta y hoy está,*



Un total de 600 familias cumplieron el sueño de la casa propia en Los Andes.

*piloto para proyectos inmobiliarios, ha sido el proyecto más grande no solo de Los Andes, sino que de la región, y eso nos llena de orgullo cumplirle el sueño de la casa propia a 600 familias. El tema de la casa propia es por lejos una de las cosas que más emociona».*

Junto con esto, *las demandas mayores y ahora tenemos que trabajar en este espacio se para otros comités, desarrollarán nuevos proyectos, como un jardín infantil y un nuevo dispositivo de salud, el que será el tercero para la comuna, además de la construcción de nuevas viviendas. «Ha sido una de*

*y ahora tene- mos que trabajar para otros comités, en el mismo sector lo más probable es que tengamos la posibilidad de hacer otro proyecto, quizás no de la misma magnitud, así que ahora viene lo más relevante, aprender a vivir en comunidad», cerró.*



**PROGELEC**